
 
StOI Keilwagen berichtet, dass sich Hr. Heyen aus der Bauverwaltung Ende August mit 
einem Statiker vor Ort träfe, um die Statik und die Möglichkeit zum Erhalt des Hangars zu 
eruieren. Im nächsten Ausschuss gibt es dazu Rückmeldung.  


